
 
SEGRETERIA REGIONALE 

Via Foscolo,36 – 89037 Ardore Marina (RC) 
Tel/Fax 0964 629100 – cell. 3283782207 - E-mail: calabria@fimp.org 

 

Presso  il  “CRIDDA HOTEL “, Via Lungomare A. Vespucci (SS18), Marina di Gizzeria (CZ), si è riunito 
in data 26/04/2014 il Direttivo Regionale della FIMP Calabria. 

L’o.d.g. è il seguente :   

1) Lettura ed approvazione verbale  del 30.11.2013; 

2) Situazione Sindacale Nazionale. Discussione; 

3) Situazione Sindacale Regionale. Discussione; 

4) XVII Congresso Regionale. Determinazioni;  

5) Situazioni Aziendali (Distacchi Sindacali,Certificazioni,Adeguamenti contrattuali,Cessati); 

6) Progetto Nativity.Determinazioni; 

7 ) Varie ed eventuali. 

Alle ore 9,30 sono presenti i dottori:  Zappia, Sappia,  Barretta, Licastro, Stelitano, Randazzo, 
Mazzuca, Martire. Ai sensi dell’art. 7 comma 4 dello Statuto Regionale, partecipa alla riunione, su 
invito del Segretario, il responsabile del sito web regionale Antonio Aloisio. Assenti giustificati 
Morica  e Gurnari, invitato dal Segretario quale Componente del Comitato Regionale per la 
Pediatria. 

Il dott. Martino Barretta comunica che il Direttivo Provinciale di Crotone, in seguito all’elezione 
dello stesso dott. Barretta nel gruppo Dirigente Nazionale quale Revisore dei Conti supplente, ha 
nominato Antonio Aloisio come Rappresentate Provinciale nel  Direttivo Regionale. 

Il Segretario inizia le sue comunicazioni lamentando la difficoltà di riunire il  Direttivo regionale per 
l’indisponibilità a partecipare da parte di più di un componente del Direttivo, indisponibilità 
comunicate  a seguito delle varie preconvocazioni. 

PUNTO 1 : Si dà lettura del verbale del 30.11.2013 che  viene approvato all’unanimità. 

PUNTO 2: Il Segretario illustra le difficoltà che si stanno riscontrando da parte della Dirigenza 
Nazionale della Fimp negli ultimi due anni a seguito del succedersi di ben tre diversi Presidenti. I 
vari accadimenti  hanno determinato una situazione sfavorevole alla Calabria, che, a differenza di 
un recente passato, attualmente, a livello nazionale, ha  uno scarso potere  decisionale. Il 
Segretario raccomanda a tutti i Componenti del Direttivo di perseguire principalmente gli interessi 
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degli Iscritti  mantenendo all’esterno e soprattutto nei confronti della Regione la compattezza 
necessaria per poter sostenere una difficile contrattazione. Le pur legittime rivendicazioni 
personali e le differenziazioni sulle strategie sindacali non devono minare il comune lavoro di 
tutela degli interessi della Categoria. 

Il Segretario ribadisce il proprio prioritario impegno contro la volontà, più volte  manifestata, da 
alcuni Funzionari della Regione Calabria che vorrebbero una invasione del territorio da parte di 
nuovi pediatri; i pur necessari nuovi inserimenti dovranno avvenire nel rispetto delle regole 
contrattuali e con la salvaguardia dei diritti dei Colleghi,  già inseriti o candidati all’inserimento. 

La dott.ssa Sapia afferma che le risulta che anche all’interno dell’attuale Dirigenza nazionale ci 
sono delle fibrillazioni e che non tutti i Componenti del Direttivo nazionale sono in sintonia con il 
Presidente. Per quanto riguarda i rapporti con l’Assessorato Regionale, ritiene che sarebbe stato 
utile durante gli ultimi incontri con i Dirigenti regionali, la presenza di altri Componenti del 
Direttivo, magari con maggiori conoscenze personali. 

La dott.ssa Sapia prosegue manifestando il proprio disappunto per essersi sempre sentita 
all’interno del Direttivo Regionale Fimp,  insieme all’altro Componente del Direttivo 
rappresentante della Provincia di Cosenza, ininfluente in tutte le iniziative intraprese essendo 
sempre stato rimarcato  dal Segretario il ruolo di minoranza assunto dai Rappresentanti della  
Sezione di Cosenza. Anche il ritardo nella convocazione del Direttivo potrebbe essere interpretato 
come una scarsa considerazione al contributo di tutte le componenti del Direttivo. Il Segretario 
Provinciale di Cosenza ribadisce che sempre e comunque i Rappresentanti di Cosenza saranno 
presenti  e disponibili ad offrire il loro contributo alla Fimp Regionale. 

Per quanto attiene i ventilati aumenti nelle quote capitarie da versare da parte delle Province al 
Nazionale la Dottoressa Sapia manifesta la sua opposizione riservandosi in sede congressuale di 
rimarcarne la contrarietà della sua Provincia.  

Il dott. M. Barretta commenta la situazione nazionale affermando che nel precedente Esecutivo 
Nazionale il punto debole era rappresentato proprio dal Presidente e per questo è stato 
necessario questo nuovo cambiamento. Per quanto riguarda invece  il periodo in cui è stata 
preparata la lista che ha sostenuto l’attuale Presidente e che è stata poi proposta nell’ultima 
elezione nazionale, il dott. Barretta ricorda che ha cercato di mettere in contatto il Segretario 
Regionale con il Candidato alla presidenza utilizzando i suoi rapporti di conoscenza personale con 
l’attuale Presidente. Il dott. Barretta ci tiene a sottolineare  che,  pur avendo fatto delle scelte 
elettorali diverse dagli altri Rappresentanti della Calabria, si è comunque mosso seguendo una 
piattaforma elettorale che era stata condivisa per iscritto nei mesi passati dalla Fimp Calabria. 

Il dott. Randazzo ricorda che durante l’ultimo Direttivo regionale si era giunti alla conclusione che 
il fallimento della precedente Dirigenza nazionale non era tutta da addebitare solo al Presidente, 
ma a tutta la squadra che dall’inizio lo aveva sostenuto. Questo era stato uno dei motivi per cui il 
nostro Direttivo regionale si era schierato all’opposizione. 

Il dott. Stelitano afferma che forse si è perso quello che è il vero obiettivo della politica sindacale, 
cioè migliorare le nostre condizioni contrattuali e le nostre possibilità assistenziali. 



Riprende la parola il Segretario che afferma di essere convinto che attualmente le due figure della 
Fimp con maggiori capacità sindacali sono l’ex presidente Mele e l’attuale presidente Chiamenti, e 
che la scelta di questa persona potrebbe anche andare bene se perseguirà una politica sindacale di 
tutela per tutte le realtà regionali non penalizzando le Regioni con una organizzazione sanitaria più 
debole e con difficoltà economiche rappresentate dal commissariamento e dai piani di rientro. 
Forti perplessità invece manifesta nei confronti di alcuni dei Componenti dell’Esecutivo Nazionale. 
Un'altra perplessità del Segretario e su quali siano i veri obiettivi politico-sindacali di questa 
Dirigenza nazionale che probabilmente non corrispondono a quelle che sono le necessità dei 
Pediatri Calabresi.  

Il dott. Zappia riferisce dell’ultima Direzione Nazionale dove il Presidente ha delegato la Direzione 
Nazionale a realizzare un documento che sarà la base per le prossime contrattazioni nazionali. 
Esprime alcune preoccupazione su questo documento che, in una prima stesura, ha dato un 
maggior risalto alla creazione di forme organizzative multi professionali con rischio di penalizzare 
le forme aggregative monoprofessionali per noi più realizzabili. A tal proposito afferma che il 
decreto Balduzzi impone sì l’obbligo per ogni pediatra di far parte di una aggregazione funzionale, 
ma questa non deve per forza essere multi professionale. Invece l’ultima bozza del documento in 
preparazione alla Direzione Nazionale sembra orientata verso le unità assistenziali complesse. Il 
Segretario si impegna a portare avanti la proposta che prevede la possibilità di poter scegliere di 
far parte di una o dell’altra  aggregazione assistenziale privilegiando la creazione di aggregazioni 
monoprofessionali. L’approvazione di questo documento di indirizzo contrattuale sarà comunque 
sottoposta alla votazione dei Segretari Provinciali nel prossimo Congresso Nazionale. 

PUNTO 3: Circa la contrattazione regionale il Segretario afferma che fino a quando non verrà 
convocato dall’assessorato regionale non farà niente per muovere le acque, vista la scarsa 
possibilità che ci possa essere concesso qualche beneficio; questa posizione del resto è stata più 
volte condivisa in seno al Direttivo Regionale. Ci sono invece delle scadenze di legge a cui la 
regione deve ottemperare. Fra queste scadenze, quella più imminente è l’avvio della ricetta 
dematerializzata. D’accordo con gli altri Sindacati del comparto si cercherà di sfruttare questa 
necessità della Regione per chiedere in cambio che vengano finalmente  applicati gli adeguamenti 
contrattuali.  

Il Segretario informa il Direttivo che il progetto regionale sul fascicolo sanitario elettronico è fallito 
e non solo in Calabria: tutto quello che è stato fatto è stato inutile e tutti i soldi che sono stati spesi 
sono stati persi.  A livello nazionale si è optato per il sistema di accoglienza centrale (SAC) che fa 
capo alla SOGEI. 

PUNTO 4: Per quanto riguarda il prossimo Congresso Regionale Fimp il dott. Zappia da lettura del 
programma scientifico e dei Relatori. 

Il dott. Randazzo relaziona sulla parte economica del congresso.  

Sono stati concordati i prezzi dei pasti e degli alloggi con la struttura alberghiera. La quota per i 
Partecipanti comprendente la quota  di iscrizione, il pernotto per una sola notte (sabato), la cena 
di sabato e i pranzi di sabato e domenica è di € 300, invariata rispetto lo scorso anno. Per chi vorrà 



venire la sera prima è prevista una spesa aggiuntiva a carico della Fimp Calabria di € 70. L’iscrizione 
per gli specializzandi sarà gratuita. 

 

PUNTO 5: Il Segretario regionale  chiede ai Segretari provinciali di essere messo al corrente circa: 
• Distacchi sindacali 
• Quote dei cessati 
• Certificazioni per attività sportiva 

 
La dott.ssa Licastro riferisce che nella sua Provincia il pagamento dei distacchi sindacali è stato 
bloccato. Spiega che in parte il blocco è avvenuto anche per una manovra fatta dalla FIMMG. 

Su questo argomento il dott. Zappia aggiunge che ci potrebbe essere addirittura il rischio che 
vengano chiesti gli arretrati. 

Per quanto riguarda i cessati, solo la provincia di Crotone ha ricevuto il pagamento fino al 2009. 
Poi non sono stati più pagati portando come motivazione il blocco di legge degli aumenti 
stipendiali. 

Non tutte le ASP pagano i certificati per attività sportiva. In alcune provincie (Catanzaro e Reggio) 
vengono pagati da quando è stato fatto un accordo aziendale che prevede il rilascio del certificato 
su richiesta scritta della società sportiva. A Crotone vengono pagati anche senza alcun accordo. A 
Vibo non sono stati pagati. 

Il dott. Barretta riferisce che nelle prossime settimane nella Provincia di Crotone partirà il progetto 
aziendale sulla continuità assistenziale per il sabato e la domenica. Il Segretario Regionale chiede 
di poter avere la delibera per stabilire con quali fondi il progetto sarà realizzato e valutare se potrà  
essere esteso anche alle altre provincie. 

PUNTO 6: Per quanto riguarda il progetto “Nativity” il segretario informa che da qualche tempo è 
in contatto con il Presidente Chiamenti con cui ha avuto uno scambio di email per meglio chiarire 
quale fosse la posizione ufficiale della Fimp, prima di diffondere il comunicato stampa a nome 
della Fimp Calabria in cui si è espresso il nostro dissenso per l’ iniziativa. 

Il dott. Stelitano e la dott.ssa Sapia  accusano la Segreteria regionale in un eccessiva lentezza nella 
presa di posizione della Fimp Calabria con il comunicato. Il Segretario ribadisce che il tempo si è 
perso in quanto voleva prendere una decisione concordata con la Presidenza nazionale avendo 
l’evento una valenza Nazionale. 

 

PUNTO 7: Il Segretario riferisce di aver ricevuto una telefonata dal dott. Miniero, che gli ha 
proposto di approvare il nome della collega Dolceamore quale rappresentante dei pediatri di 
famiglia presso il Dipartimento Materno - infantile Interaziendale Area Centro (AASSPP di 
Catanzaro, Vibo, Crotone). Il Segretario risponde a tale sollecitazione indicando nei Segretari delle 



Province interessate gli unici interlocutori idonei per decidere il Rappresentante della FIMP in tale 
Istituto. 
Il Segretario su richiesta della dott.ssa Sapia riferisce sulla nuova associazione pediatrica SIMPE. 
Secondo il suo parere si tratta di un’iniziativa scientifica che ha molti interessi commerciali e che 
potrà fare concorrenza alla Fimp solo a livello di organizzazione di eventi Congressuali; al 
momento non ravvisa alcun rischio di concorrenza di tipo Sindacale. 

La riunione termina alle 13,30. F.to 
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